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迅
速
に
議
会

の
動
き
を
伝
え

る
た
め
、
情
報

発
信
を
し
て
い

ま
す
。

＠tsuru_shigikai
https://twitter.com/tsuru_shigikai

圏
央
鶴
ヶ
島
Ｉ
Ｃ
周
辺
を
視
察

学
校
給
食
に
関
す
る
申
入
れ
を

行
い
ま
し
た

　

令
和
４
年
12
月
22
日
に
圏
央
鶴
ヶ

島
Ｉ
Ｃ
の
フ
ル
イ
ン
タ
ー
化
の
整
備

の
状
況
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

工
事
責
任
者
の
方
か
ら
、
４
年
12

月
９
日
に
一
般
国
道
４
０
７
号
線
か

ら
首
都
圏
中
央
連
絡
自
動
車
道
圏
央

鶴
ヶ
島
Ｉ
Ｃ
ま
で
の
通
行
経
路
が
拡

幅
側
の
車
線
へ
変
更
と
な
っ
た
こ
と

や
、
一
般
国
道
４
０
７
号
線
か
ら
鶴

ヶ
島
運
動
公
園
先
の
市
道
９
２
７
―

２
号
線
（
鶴
ヶ
島
南
通
り
線
）
ま
で

の
区
間
の
４
車
線
化
の
整
備
の
完
了

予
定
な
ど
の
詳
細
な
説
明
を
受
け
ま

し
た
。

　

鶴
ヶ
島
市
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
運

営
委
員
会
よ
り
、
５
年
度
以
降
の
学

校
給
食
費
を
平
成
26
年
度
と
比
較
し

て
10
㌫
か
ら
12
㌫
程
度
引
き
上
げ
る

と
の
答
申
が
あ
っ
た
た
め
、
４
年
12

月
13
日
及
び
20
日
に
、
市
長
及
び
教

育
長
に
対
し
、
次
の
通
り
申
入
れ
を

行
い
ま
し
た
。

１　

学
校
給
食
費
の
引
き
上
げ
に
対

し
保
護
者
負
担
を
現
状
の
ま
ま
据
え

置
く
こ
と
。

２　

今
後
保
護
者
負
担
を
引
き
上
げ

る
際
に
は
、
事
前
に
議
会
と
協
議
の

場
を
設
け
る
こ
と
。

視察・研修
報告

視察・研修
報告

令和４年度末完成予定図

ネ
ッ
ト
で
生
中
継

　
本
会
議
と
常
任
委
員
会
の
様
子
を

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト

で
生
中
継
し
て
い

ま
す
。

　
ぜ
ひ
、
御
覧
く

だ
さ
い
。
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